

Edition du "REVEIL DU NORD" 186 bis, rue de Paris, LILLE Bureaux à PARIS, 43, boul. Haussmann (9<sup>e</sup>)

Le Reveil du Nord

La plus forte vente de la région

Directeur : Eug. GUILLAUME

BUREAU ROUBAIX 45, Rue de la Gare, 45 TOURCOING 2 Place de l'Hôtel-de-Ville, 2

Pour sauver le Franc NOTRE SOUSCRIPTION pour la Contribution volontaire

La huitième liste

Conformément au règlement de notre souscription pour la contribution volontaire, nous publions aujourd'hui la huitième liste des dons qui nous sont parvenus avec les noms et adresses des souscripteurs. A l'heure actuelle, la liste générale s'établit comme suit :

Table with 2 columns: List name and Amount. Includes Première Liste (55,000 fr.), Deuxième Liste (20,995 fr.), Troisième Liste (4,744 fr. 95), Quatrième Liste (2,579 fr. 14), Cinquième Liste (1,300 fr.), Sixième Liste (6,560 fr. 75), Septième Liste (1,710 fr.). Total général: 98,392 fr. 49.

Voici le détail de la huitième liste :

Table with 2 columns: Donor name and Amount. Includes MM. Tricart Frédéric, Falsmes (Nord) 5 fr., Tibelka René, Fribosé des douanes, à Tourcoing 20 fr., Pichon Albert, Entrepreneur de Travaux Publics, 65-67, rue du Quésnoy, à Valenciennes (Obliq. déc. 1919 5%) 500 fr., Houdart Ach., Electricien à Ville-sur-la-Forté (Aube) 25 fr., Van Mackelberg Camille, ébéniste, 42, Fort Lillois, à Wattrelos (Nord) 10 fr., Van Mackelberg Cyrille, rentreux, 42, Fort Lillois, à Wattrelos (Nord) 10 fr., Rompteau Camille, rattacheur, 42, Fort Lillois, Wattrelos... 10 fr., Lefebvre Georges-François, 245, rue de l'Époule, Roubaix... 20 fr., Delcourt Alexandre, cheminot au Chemin de Fer, rue du 4 Septembre, à Avion 20 fr., Léveque Delcourt Benoit, employé de Chemin de Fer, rue 4 Septembre, à Avion 10 fr., Delcourt Louis, mineur retraité, rue du 4 Septembre, Avion (Certif. nom. inal. 1919 5%) 100 fr., Hornoy Louis, brocant, route de La Bassée, Loos-en-Gohelle, Housiaux E. Président de l'Association de la Presse Belge, 9, rue de Lombardie, à Bruxelles 50 fr., Jidon Léon, électricien, sous-lieutenant des Sapeurs-Pompiers, 23, rue Carnot, à Aniche (une pièce d'or) 20 fr., Wannepain Léon, retraité des Mines d'Anzin 30, rue Pierre Fontaine à Anzin (Nord) 25 fr., L. G. à Hellemmes (Bon Défense National à 3 mois) 100 fr., Tisthout Victor fils, employé « Theg », Hénin-Liétard 5 fr., Demagny Gast, menuisier, Société « Theg » 20 fr., Droulez Alphonse, fils, empl. d'entreprise, 142, route de Douai, à Hénin-Liétard (Pas-de-Calais) 20 fr., S. S., 6, rue de l'Union, à Aniche (Nord) 10 fr., Carpentier Charles, dessinateur, rue de l'Union, à Fiers-en-Escrebieux 100 fr., Auvray Jules-Alfred, journalier, rue de l'Union, à Fiers-en-Escrebieux 20 fr., M<sup>me</sup> Six Romanie, ménagère, 12, Fort Lillois, à Wattrelos 10 fr., Coopérative Alimentation de Leffrinckouke par Malo-les-Bains 100 fr., Anonyme (Obli. déc. 5% 1919 A. N° 289.967) 100 fr., Un Belge qui aime la France (4 coupons du C. N. de 12 fr. 50) 50 fr., Amicale Paul Bert, rue du Long Pot, Fives-Lille (bal du 2 mai 1920) 340 fr.

Total de la huitième liste 1.710 fr.

Les envois de fonds ou de valeurs devront être recommandés à l'adresse du "Reveil du Nord", 186 bis, rue de Paris, Lille (Souscription pour la Contribution Volontaire). Nous déclinons toute responsabilité pour les envois effectués dans d'autres conditions. Les envois devront être accompagnés du bulletin ci-dessous, indiquant les noms, adresses, etc., des souscripteurs ou un pseudonyme.

BULLETIN DE SOUSCRIPTION à la Contribution volontaire

Form with fields for Nom, Prénoms, Profession, Adresse, Montant de la Souscription, and SIGNATURE.

Pour les personnes qui désirent consulter notre règlement, voir les numéros de notre journal du 19 au 23 avril.

Français, sauvez le franc!



Un bureau pour la Contribution Volontaire vient d'être ouvert au public à l'Hôtel de Ville de Paris dont la façade a été décorée de gracieux tricolors. En trois jours le montant des souscriptions, composé de menus dons, s'est élevé à plus d'un million. Le petit Français sauvera le franc!

LES PLUS GRAVES ÉVÉNEMENTS SONT POSSIBLES EN ANGLETERRE

L'inquiétude se manifeste un peu partout et des mesures exceptionnelles de précaution sont prises

L'imposant mouvement de grève déclenché en Angleterre se poursuit, dans le calme, ditent les communiqués gouvernementaux qui signalent cependant de graves incidents, un peu partout, des bagarres au cours desquelles la police se trouve aux prises avec des milliers de personnes et laissent entendre que dans ce pays on considère comme possible les plus graves événements. Les mots « guerre civile », « mobilisation des réserves de l'armée », etc. ont été déjà prononcés; l'ébranlement a fait place à l'inquiétude parmi la population; l'appareil administratif fonctionne malheureusement, tous les jours depuis le 4 Cham-



DOWNING STREET LA RUE LA PLUS FREQUENTÉE DE LONDRES, GARDEE PAR LES POLICEMEN EN UNIFORME ET EN CIVIL.

bre des Communists, Conseils des Ministres et d'autre part, réunions du Conseil des Trade-Unionists. De ce côté, on se montre plus paisible; on examine la situation et les moyens propres à assurer la victoire du prolétariat sur le patronat et sur le gouvernement qui a fait siennes sa cause.

Des fils de fer barbelés ont été placés autour des ateliers des camions ainsi qu'autour des sièges afin de protéger les chauffeurs. La police a avisé les administrations, notamment les agences de nouvelles employant des jeunes messagers en uniforme, d'avoir à les faire désormais circuler en civil. Un détachement de chars blindés a traversé West End.

D'autre part, les électriciens anglais ayant décidé de suivre le mouvement, le public prend des précautions achetant une énorme quantité de bougies, voire même de cierges car il s'attend à une situation lumineuse.

Les autobus de Londres continuent à transporter les passagers, mais naturellement en grand nombre. L'archevêque de Canterbury a ordonné des prières publiques.

Une interview du travailleur: Tom Shaw. Un collègue parisien relate l'entretien qu'il a eu avec Tom Shaw, ancien ministre du cabinet Mac Donald. Le militant travailliste lui a notamment déclaré: Cette bataille du travail contre le capital est

tion des complications météorologiques, se portent maintenant vers les semaines prochaines.

Des meetings sont organisés partout par les mineurs et les autres travailleurs des aciéries survolent Londres surveillant la ville.

Des fils de fer barbelés ont été placés autour des ateliers des camions ainsi qu'autour des sièges afin de protéger les chauffeurs.

La police a avisé les administrations, notamment les agences de nouvelles employant des jeunes messagers en uniforme, d'avoir à les faire désormais circuler en civil.

Un détachement de chars blindés a traversé West End.

D'autre part, les électriciens anglais ayant décidé de suivre le mouvement, le public prend des précautions achetant une énorme quantité de bougies, voire même de cierges car il s'attend à une situation lumineuse.

Les autobus de Londres continuent à transporter les passagers, mais naturellement en grand nombre.

L'archevêque de Canterbury a ordonné des prières publiques.

Une interview du travailleur: Tom Shaw. Un collègue parisien relate l'entretien qu'il a eu avec Tom Shaw, ancien ministre du cabinet Mac Donald.

Le militant travailliste lui a notamment déclaré: Cette bataille du travail contre le capital est

conduire au succès, c'est-à-dire de leur permettre de porter des ballots de tabac plus ou moins gros, jusqu'à une automobile qui les attend à point nommé et à neuro déterminée.

Nous ne sommes pas assez au courant des habitudes des fraudeurs pour parler de leurs méthodes de travail. Aussi n'irons-

nous pas nous aventurer à leur parler de leur méthode de travail.

question d'opportunité dont la solution dépend surtout du degré d'obscurité de la nuit choisie pour le coup à tenter. Il est évident qu'un groupe de contrebandiers hésitera à s'avancer dans les champs et les prés, ou parmi les enclos, lorsque la lune brillera en plein.

De ces quelques données, nos lecteurs auront aisément établi qu'il existe trois sortes d'automobiles de fraude: celles qui se présentent crânement devant les bureaux de douane, ayant dans des cachettes secrètes quelques centaines de kilos de tabac; celles qui passent la frontière dans les champs ou sur de petits cours d'eau et qui sont plus fortement chargées que les précédentes; et enfin, celles que l'on approvisionne en arrière du cordon frontière et qui ramassent ce qu'elles peuvent, c'est-à-dire, le plus souvent, deux ou trois ballots de 40 à 50 kilos de tabac. Pour ces deux dernières catégories, on prend à peine le soin de dissimuler les ballots à l'aide d'une bâche; on compte sur la vitesse pour éviter les coups d'œil indiscrets.

(A suivre) A. NYB.

EN QUATRIÈME PAGE. — Notre Conte du Dimanche: Malentendu.

La Contribution Volontaire.

Le Comité international des mineurs tient conseil à Ostende

L'opinion prévalente est qu'un mouvement général de grève n'est pas nécessaire actuellement

(DE NOTRE ENVOYE SPECIAL)

Ostende, 8 Mai. C'est Ostende, avec sa froide plage, ses rues larges, belles, balayées par le piquant vent du Nord, sa dignité élégante, que Frank Hodges, le Secrétaire général de l'Internationale minière, a choisie pour réunir, aujourd'hui, les représentants ouvriers des différents pays européens producteurs de charbon.

La grève s'étend Outre-Manche. Les nouveaux qui parviennent de tous les points de l'Europe sont moins en moins rassurantes. Toute la vie économique est paralysée. On va même jusqu'à dire que la guerre civile menace.

Malgré tout, le Gouvernement maintient fermement ses exigences. Les Trade-Unionistes défendent énergiquement leur point de vue. Les deux armées en présence se toisent, se défient.

Une situation aussi chaotique, dont les répercussions, comme nous le disions hier, peuvent être immenses, ne doit pas laisser indifférents les travailleurs des pays producteurs de houille.

C'est dans le but d'exposer la situation aux ouvriers du continent et d'envisager avec eux, d'un commun accord, la conduite à tenir à l'égard du mouvement, que des délégués de mesures internationales susceptibles d'être prises pour alléger le fardeau des grévistes britanniques, que Frank Hodges a provoqué la conférence d'aujourd'hui.

Les fédérations nationales française, belge, néerlandaise, allemande, hollandaise, etc., ont été convoquées.

C'est dans le pimpant établissement de la Maison des Syndicats, dénommé la Maison des Huit Heures, situé dans la rue Longue, une artère parallèle à la grande digue de mer, que se tiendra la réunion.

Les syndiqués belges se concertent

Dès la matinée, vers dix heures, les représentants des grandes organisations ouvrières belges se réunissent et se concertent, sous la présidence de SOLAU, président de la Commission Syndicale (la C.G.I. belge), assisté de MAERTENS, sénateur belge, vice-président de la Fédération Internationale des Mineurs. A cette réunion, qui se tient à la Maison des Huit Heures, était présente la délégation des mineurs composée de Achille DELATTRE, député de Mons; DESJARDINS, député de Liège; LOMBARD, député de Charleroi; la délégation des Cheminote ainsi que les représentants des Fédérations des Dockers, des Marins, des Transporteurs, etc.

La réunion a été organisée avant l'assemblée générale, dans le but de prendre toutes dispositions utiles pour la réception des représentants étrangers et aussi de se concerter sur l'attitude à tenir.

Antan que nous pouvions en juger par les conversations que nous avons eues, les syndiqués belges apportent leur aide morale et financière à leurs camarades grévistes anglais.

En ce qui concerne un mouvement international éventuel, les belges s'en rapportent cependant aux décisions de l'Internationale minière. C'est dire qu'ils seront solidaires et disciplinés.

Que seront ces décisions? On ne le saura vraisemblablement que tard dans la soirée, les délégués anglais ne pouvant arriver à Ostende que par avion ou par un caboteur qui les débarquera vers huit heures du soir.

L'opinion prévalente est qu'un mouve-

ment international de solidarité d'envergure n'est pas nécessaire actuellement.

L'Internationale minière n'entreprendra de grève de longue durée que pour des buts internationaux déterminés tels que le contrôle de la production ou des débouchés, l'unification de la réglementation des heures de travail des différents pays, etc.

Mais qu'en décideront les délégués? On ne le saura que tard dans la soirée.

Ostende souffre aussi beaucoup de la grève

L'après-midi se passe dans l'attente de l'arrivée des délégués étrangers. Longue et triste attente malgré le clair soleil. La ville a l'effet est morne, déserte.

Un seul bateau, le « Saphir » a quitté Ostende jeudi avec des viandes à bord. Celles-ci furent débarquées à Tibury, mais ne purent sortir des docks. Elles ont dû être remises à bord et ramenées à Ostende, où on les a mises à la glacière.

Ce seul fait montre combien la situation est tendue et à quel point en souffre la grande cité maritime belge.

Avant le Congrès des huit nations

Vers 17 heures, Hodges qui a réussi à trouver place sur un avion, arrive à la « Maison des Huit Heures » en compagnie de Richardson, trésorier de la Fédération des mineurs anglais.

Dans la salle, attendent déjà tous les membres des délégations belges et déjà nommés, ainsi que quantité de délégués de toutes les nations. On remarque Fimmen, secrétaire de la Fédération internationale des Transporteurs; Hodges, secrétaire de la Fédération Syndicale internationale; Bidegaray, secrétaire de la Fédération des Cheminote français; Huseman, député au Reichstag, président de la Fédération nationale des mineurs allemands; le docteur Berger, conseiller technique de la Fédération des mineurs allemands; Limbertz, député au Reichstag; Vignaux, secrétaire de la Fédération nationale des dockers français; Vignaux, secrétaire de la Fédération nationale française des travailleurs du Sous-Sol; Orlinid, du Syndicat des Mineurs du Nord; les députés de la Suède, de la Norvège, de la Hollande, etc. Huit nations sont représentées.

LIRE LA SUITE EN DEUXIÈME PAGE

A PROPOS DE L'AUGMENTATION DU PRIX DU TABAC

La contrebande à la frontière

Fraudeurs en autos et autres

Queries-vous prétendre, nous a-t-on demandé que nous arriverions, dans un avenir plus ou moins éloigné, à compter le millième automobile de fraude? Ne pensez-vous pas que l'appréhension que vous avez émise dans votre précédent article soit quelque peu risquée? A ces questions, j'ai répondu et je réponds encore que, pour



« PORTEURS A DOS » PRÊTS A PASSER LA FRONTIÈRE

une voiture vue, attaquée ou poursuivie par la douane, il en est peut-être passé dix, peut-être davantage, dont on n'a pas entendu parler à la frontière même. Malgré les barrières, à courte distance de la Belgique, malgré les barrières à bascule et les pylônes de fer ou de ciment qui hérissent les points stratégiques que la douane a soigneusement déterminés, malgré les poteaux de bois ou de fer qui coupent de nombreux chemins de terre, des automobiles passent à travers champs; ou bien, elles sont chargées de tabac en arrière du cordon douanier dit de « première ligne ». Des contrebandiers à pied, hardis, renseignés par un service d'espionnage dirigé par des entrepreneurs de fraude, passent, la nuit, entre les « points fixes », c'est-à-dire entre les barrières gardées en permanence. Ils savent que la garde de ces « points fixes » absorbe les forces vitales de la douane; ils savent que le nombre des agents en service dans la plaine est des plus restreints. Ils savent aussi que, par le jeu du repos hebdomadaire et de la loi de huit heures, un chef de poste ne peut pas normalement mettre en campagne la nuit, plus du tiers de son effectif. Et ils en tirent des déductions susceptibles de les nous pas jusqu'à affirmer que la « portée à dos » est courante; ce doit être plutôt une

question d'opportunité dont la solution dépend surtout du degré d'obscurité de la nuit choisie pour le coup à tenter. Il est évident qu'un groupe de contrebandiers hésitera à s'avancer dans les champs et les prés, ou parmi les enclos, lorsque la lune brillera en plein.

De ces quelques données, nos lecteurs auront aisément établi qu'il existe trois sortes d'automobiles de fraude: celles qui se présentent crânement devant les bureaux de douane, ayant dans des cachettes secrètes quelques centaines de kilos de tabac; celles qui passent la frontière dans les champs ou sur de petits cours d'eau et qui sont plus fortement chargées que les précédentes; et enfin, celles que l'on approvisionne en arrière du cordon frontière et qui ramassent ce qu'elles peuvent, c'est-à-dire, le plus souvent, deux ou trois ballots de 40 à 50 kilos de tabac. Pour ces deux dernières catégories, on prend à peine le soin de dissimuler les ballots à l'aide d'une bâche; on compte sur la vitesse pour éviter les coups d'œil indiscrets.

(A suivre) A. NYB.

EN QUATRIÈME PAGE. — Notre Conte du Dimanche: Malentendu.

La Contribution Volontaire.

Deux grands combats de boxe hier à Paris

MATCH NUL MASCART-H. CORBETT; KID FRANCIS VAINQUEUR DE CHARLY SAUVAGE

Hier soir, les deux nordistes les plus cotés à Paris à l'heure actuelle, ceux qui sont les dignes suivants de Georges Carpentier, étaient opposés, au Cirque de Paris à deux champions incontestés. Le populaire Mascart rencontrait Harry Corbett, considéré par la plupart des critiques sportifs comme un adversaire très dangereux pour le champion Anziros. D'une rare mobilité, précis et efficace, le boxeur anglais est un des meilleurs européens à son poids.

La seconde apparition de Mascart devant le public parisien était attendue avec impatience par tous ceux qui s'intéressent aux sports de la belle. Mascart qui avait fait une brillante rentrée le 30 avril dernier contre Bugler Lake, forcé ce dernier à abandonner au 5<sup>e</sup> round, renouvela-là son exhibition excellente. Telle était la question qui se posait.

Le résultat constitua la réponse. Notre suite vedette régionale, Charly Sauvage, d'Hénin-Liétard, était opposé pour la quatrième fois au champion de France des poids coq, Kid Francis. Ce match qui devait décider de la supériorité de l'un ou de l'autre était impatiemment attendu. Kid Francis, challenger officiel de Seille, champion d'Europe, avait une côte favorable et il l'emporta.

LES COMBATS

La réunion organisée hier soir, au Cirque de Paris, obtint un grand succès. Les combats furent disputés avec acharnement.

La rencontre de notre compatriote Mascart contre Harry Corbett se termina par un nul.

Le match nul après un brillant combat, vint le résultat constitua la réponse. Notre suite vedette régionale, Charly Sauvage, d'Hénin-Liétard, était opposé pour la quatrième fois au champion de France des poids coq, Kid Francis. Ce match qui devait décider de la supériorité de l'un ou de l'autre était impatiemment attendu. Kid Francis, challenger officiel de Seille, champion d'Europe, avait une côte favorable et il l'emporta.

Un match nul après un brillant combat, vint le résultat constitua la réponse. Notre suite vedette régionale, Charly Sauvage, d'Hénin-Liétard, était opposé pour la quatrième fois au champion de France des poids coq, Kid Francis. Ce match qui devait décider de la supériorité de l'un ou de l'autre était impatiemment attendu. Kid Francis, challenger officiel de Seille, champion d'Europe, avait une côte favorable et il l'emporta.

Un match nul après un brillant combat, vint le résultat constitua la réponse. Notre suite vedette régionale, Charly Sauvage, d'Hénin-Liétard, était opposé pour la quatrième fois au champion de France des poids coq, Kid Francis. Ce match qui devait décider de la supériorité de l'un ou de l'autre était impatiemment attendu. Kid Francis, challenger officiel de Seille, champion d'Europe, avait une côte favorable et il l'emporta.

Un match nul après un brillant combat, vint le résultat constitua la réponse. Notre suite vedette régionale, Charly Sauvage, d'Hénin-Liétard, était opposé pour la quatrième fois au champion de France des poids coq, Kid Francis. Ce match qui devait décider de la supériorité de l'un ou de l'autre était impatiemment attendu. Kid Francis, challenger officiel de Seille, champion d'Europe, avait une côte favorable et il l'emporta.

Un match nul après un brillant combat, vint le résultat constitua la réponse. Notre suite vedette régionale, Charly Sauvage, d'Hénin-Liétard, était opposé pour la quatrième fois au champion de France des poids coq, Kid Francis. Ce match qui devait décider de la supériorité de l'un ou de l'autre était impatiemment attendu. Kid Francis, challenger officiel de Seille, champion d'Europe, avait une côte favorable et il l'emporta.

Un match nul après un brillant combat, vint le résultat constitua la réponse. Notre suite vedette régionale, Charly Sauvage, d'Hénin-Liétard, était opposé pour la quatrième fois au champion de France des poids coq, Kid Francis. Ce match qui devait décider de la supériorité de l'un ou de l'autre était impatiemment attendu. Kid Francis, challenger officiel de Seille, champion d'Europe, avait une côte favorable et il l'emporta.

Un match nul après un brillant combat, vint le résultat constitua la réponse. Notre suite vedette régionale, Charly Sauvage, d'Hénin-Liétard, était opposé pour la quatrième fois au champion de France des poids coq, Kid Francis. Ce match qui devait décider de la supériorité de l'un ou de l'autre était impatiemment attendu. Kid Francis, challenger officiel de Seille, champion d'Europe, avait une côte favorable et il l'emporta.

Un match nul après un brillant combat, vint le résultat constitua la réponse. Notre suite vedette régionale, Charly Sauvage, d'Hénin-Liétard, était opposé pour la quatrième fois au champion de France des poids coq, Kid Francis. Ce match qui devait décider de la supériorité de l'un ou de l'autre était impatiemment attendu. Kid Francis, challenger officiel de Seille, champion d'Europe, avait une côte favorable et il l'emporta.

Les exigences du fisc vis-à-vis des sinistrés

NOUVELLES INSTRUCTIONS DONNÉES PAR LE MINISTRE DES FINANCES

Nous avons dit, il y a quelques jours, que le fisc se proposait de taxer comme bénéfices industriels et commerciaux les intérêts sur perte subie des indemnités concernant les matières premières, les produits finis ou en cours de fabrication et les marchandises et qu'en outre, la décision des Contributions Directes émettait la prétention de comprendre dans les bénéfices imposables, les frais supplémentaires alloués pour les mêmes catégories de dommages.

M. Loucheur adressa immédiatement à la dite direction une lettre de protestation où il exposa les exigences de l'administration et de son côté, le groupe interparlementaire des Régions dévastées décida de demander une audience au Ministre des finances pour la poser à la question.

Nous avons appris hier, que M. Loucheur avait été reçu samedi par M. Raoul Pére, en présence du directeur des Contributions Directes. Au cours de cette entrevue, la question des frais supplémentaires a été longuement agitée et M. Raoul Pére, a formellement promis d'examiner le dossier ainsi que les arguments qui lui ont été remis par M. Loucheur auxquels viendront s'ajouter ceux qui lui fera parvenir prochainement le Comité interparlementaire des Régions dévastées.

En vue de maintenir les droits de l'Etat, le Ministre des Finances a déclaré à M. Loucheur qu'il était dans l'obligation de laisser continuer la distribution des feuilles d'impôts mais il a, en même temps, donné des instructions pour que toutes poursuites, commandements ou mesures d'exécution, soient suspendus.

D'autre part, M. Hayez, Sénateur du Nord, a envoyé hier, au chef du cabinet du Ministre des Finances, une dépêche confirmant la demande d'audience faite par le groupe des Régions dévastées, afin de pouvoir convoquer en temps utile, ses collègues, pour mercredi si possible.

Le combat, au cours duquel le Français ne cessa pas de pratiquer le « forcing » et où l'Anglais se montra toujours scientifique, fut très serré.

Le match le plus joli de la soirée fut certainement celui qui opposa Kid Francis à Charly Sauvage.

Kid Francis obtint la victoire sur le Français, grâce à ses derniers rounds qui furent excellents et au cours desquels il réussit à ébranler Charly Sauvage à plusieurs reprises.

Le combat, au cours duquel le Français ne cessa pas de pratiquer le « forcing » et où l'Anglais se montra toujours scientifique, fut très serré.

Le match le plus joli de la soirée fut certainement celui qui opposa Kid Francis à Charly Sauvage.

Kid Francis obtint la victoire sur le Français, grâce à ses derniers rounds qui furent excellents et au cours desquels il réussit à ébranler Charly Sauvage à plusieurs reprises.

Le combat, au cours duquel le Français ne cessa pas de pratiquer le « forcing » et où l'Anglais se montra toujours scientifique, fut très serré.

Le match le plus joli de la soirée fut certainement celui qui opposa Kid Francis à Charly Sauvage.